

Buenos Aires, 10 de noviembre de 2021

Sres.

Federación de Acopiadores

Nos comunicamos con Uds. con el fin de informarles que la CABC tiene disponible una metodología rápida para la detección de granos de trigo con morfología compatible con las variedades que contienen HB4. Si bien esta metodología estará disponible en los laboratorios de la CABC, existe la posibilidad que instalar los equipos correspondientes en los recibos de granos, para contar con el resultado a la descarga. Es importante aclarar que la cantidad de equipos disponibles para esta instalación es finita, es por esta razón que las negociaciones se deben realizar por asociado.

El análisis demora 5 minutos por muestra, brevemente, se colocan 500 granos en un scanner que toma, procesa las imágenes y detecta en las mismas la presencia o no de estas variedades. El análisis tiene un límite de detección del 1% de los granos analizados y es a través de análisis de imágenes por redes neuronales.

Existen dos modelos de negocio para adquirir esta tecnología. Una de ellas es abonar por análisis 5 U\$S más IVA con un mínimo de contratación de 800 análisis facturados al momento de la entrega del equipo, una vez superado este abono se facturará mensualmente la cantidad de análisis realizados. La otra opción es un alquiler mensual de 1500 U\$S más IVA, la cual requiere de un contrato de uso de 12 meses consecutivos. Los equipos se proveen en sistema de comodato.

A su vez la CABC cuenta con la determinación de OGM por la técnica de PCR en tiempo real, que tiene un tiempo de resolución de 7 días hábiles.

Ante cualquier inquietud al respecto solicitamos contactarse a secretaria@cab.com.ar

Gabriel L. Gavarrino
Gte. Operativo
Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales